

Beschlussprotokoll

Gremium: Ausschuss für Schulen und Jugend
(Schulträgerausschuss) VG

Sitzung am: 04.02.2021

TOP: 3 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen und Anfragen

Abluftanlagen in den Grundschulen

Auf Beschluss des Verbandsgemeinderates konnte das Projekt „Installation von Abluftanlagen“ sehr zügig auf den Weg gebracht und erfolgreich umgesetzt werden. Spätestens zum 15.02.2021 sind alle Ventilatoren installiert, so dass das Projekt erfolgreich abgeschlossen ist.

Das Lüften während des Unterrichts (nach 20 Minuten) ist somit nicht mehr erforderlich. Die Lüftung in den Pausen ist ausreichend.

Bürgermeister Michael Cyfka dankte

- den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern sowie den Vereinen für ihren tatkräftigen Einsatz,
- den Bürgerinnen und Bürgern, die das Projekt durch Geld- und Sachspenden unterstützt haben,
- Beigeordnetem Claus-Werner Dapper und der Bauabteilung für die Koordination und Umsetzung des Projekts.

DigitalPakt Schule 2019-2024

Ausschussmitglied Müller erkundigte sich nach dem Sachstand.

Beigeordnete Coutandin erläuterte, dass ein Konzept für die digitale Ausstattung erstellt wurde. Derzeit erfolgt die Planung und Ausschreibung für die Verkabelung. Die Lieferzeiten für die i-Pads und die digitalen Tafeln sind sehr lange, so dass es sinnvoll wäre schon jetzt einige Mittel für die Auftragsvergabe zur Verfügung zu stellen. Bürgermeister Cyfka teilte hierzu mit, dass Aufträge erst nach der Verabschiedung des Haushalts 2021 erteilt werden können. Sollten die Fraktionen am 15.02.2021 mit der vorzeitigen Freigabe der Haushaltsmittel einverstanden sein, kann die Auftragsvergabe erfolgen.

Jugendrat der Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg

Aufgrund der Corona-Pandemie fand die Wahl des Jugendrates der Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg erst am Samstag, 21.11.2020, statt.

16 Jugendliche (aus Dörrebach, Dorsheim, Eckenroth, Guldental, Langenlonsheim, Laubenheim, Seibersbach, Stromberg, Waldlaubersheim und Windesheim) hatten sich zur Wahl gestellt und wurden auch gewählt.

Zur Wahl waren 1.665 Personen wahlberechtigt, davon haben 168 Personen gewählt. Die Wahlbeteiligung lag bei 10,09 %. Von den insgesamt abgegebenen Stimmzetteln waren 167 Stimmzettel gültig und 1 Stimmzettel ungültig.

Die konstituierende Sitzung inkl. der Wahl des Vorstandes fand am 03.12.2020 statt.

Zur 1. Vorsitzenden wurde Katharina Nagelschmitt gewählt und Sebastian Jungbluth zum 2. Vorsitzenden.

Die 1. Arbeitssitzung fand am 20.01.2021, per Video-Konferenz, statt.